

Colombia, 04 de enero de 2026

COMUNICADO

! Aquí en la lucha, junto al pueblo venezolano !

Desde el Congreso de los Pueblos rechazamos la agresión militar del gobierno los Estados Unidos contra la República Bolivariana de Venezuela que deja como saldo preliminar el secuestro del presidente constitucional Nicolás Maduro y de la primera combatiente Cilia Flores, así como decenas de venezolanxs asesinadxs y heridxs y la afectación de infraestructura de comunicaciones, transporte y defensa.

Esto no es un hecho aislado; desde hace meses hemos visto como ha escalado el nivel de agresión al continente por parte del imperialismo gringo al interferir en los gobiernos de diversos países, con el bloqueo económico a Cuba y Venezuela y otras formas de violación a la soberanía popular.

El presidente de los EEUU ha expresado con claridad que la motivación para dicho ataque es el petróleo; nunca fue por la democracia, contra las drogas ni por la libertad. EEUU aplica su nueva "estrategia de seguridad nacional" con la bota militar yanqui, pisando fuerte para "restaurar la preeminencia estadounidense en el hemisferio occidental" como expresión renovada de la doctrina Monroe.

Este ataque hace parte de la guerra imperialista contra los pueblos que se alzan en rebeldía contra el sistema capitalista y caminan hacia la construcción de un mundo en favor de las mayorías y del socialismo. Y precisamente somos los pueblos rebeldes quienes debemos ganar esta guerra luchando contra los intereses gringos y de sus aliados, sectores ricos y poderosos en cada territorio; y a favor de una gran revolución a escala global. Es un trabajo arduo que pasa por la batalla ideológica en la calle, en el barrio y la vereda, para reafirmar en un solo grito que no seremos una colonia norteamericana.

Nos sumamos al llamado mundial de movilizaciones masivas por la liberación del presidente Nicolás Maduro y de la compañera Cilia Flores; así como a la exigencia de respeto a la autodeterminación de los pueblos y por el cese de toda acción militar extranjera en territorio venezolano; todo ello en un será posible si nos unimos en un gran frente antiimperialista.

A nuestro hermano pueblo venezolano le decimos que estamos en la misma lucha. Las batallas de los pueblos contra los imperios solo tienen un final de victoria, tarde o temprano, en favor de las grandes mayorías, por eso gritamos: fuera gringos de Venezuela y toda América Latina y Caribeña.

Por la soberanía popular: Unidad y Lucha !